



Motto Schuljahr 2023 / 2024 – Ssassapperlot!

Im Schuljahr 2023 / 2024 waren wir musikalisch unterwegs:

Vom 13. – 17. November 23' fand unter der Leitung von «Ssassa», ein Musikprojekt für Schulen, für alle Kinder eine Projektwoche mit viel Gesang, Tanz und Musik statt. Diese endete mit Aufführungen für Eltern und Familie. Wir sangen Lieder aus aller Welt, übten Tänze ein und spielten verschiedene Instrumente. In dieser Woche entstand auch unser cooler Schuelsong, welchen man immer noch [hier](#) anhören kann.



Während der Adventszeit erstrahlten auch unsere Schulhausfenster mit musikalischem Sujet. Und am Morgen gab es beim Schulhauseingang jeweils ein Weihnachtslied, jeden Tag aus einem anderen Land. Für den Zyklus 1 gab es mit dem Konzert von «Ani and the Flowers» sogar eine kleine Weihnachtsüberraschung. Mehr Musik von der Band gibt es [hier](#).



Im Mai hatten wir jeweils am Montag die «Maiparade». Die Kinder konnten im Voraus Liederwünsche anbringen und während der grossen Pause lief die Musik auf dem Pausenplatz.



Die Militärmusik kam bei uns vorbei und wir konnten diverse Musikinstrumente ausprobieren.



Und auch unser Schulfest stand ganz im Zeichen des Jahresmottos. Am Nachmittag waren die Kinder in den Gruppen AC/DC, Beatles, ABBA und Queen in diversen musikalischen Posten unterwegs. Es gab Karaoke-Singen, Werfen mit CDs, Schminken wie die Pop-Stars, LineDance und ein Museum mit Drehorgel, Grammophon etc.



Am Abend gesellten sich die Erwachsenen dazu. Die Band [en-sem-belle](#), mit Leadsänger Jonas Scheuner, und [DJ Clay Pirinha](#) sorgte für guten Sound!

